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Acta de la Sesión Ordinaria  
del día 28 de junio de 2019 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 12:00 horas del día 28 de 
junio de 2019, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo General 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los integrantes de 
este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo 
número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, presidida por el Mtro. 
José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de Consejero Presidente; 
asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad de 
Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas tardes Señores Representantes de los 
Partidos Políticos, Consejeras, Consejeros Electorales, Señor Secretario, 
bienvenidos todos a esta Sesión Ordinaria del mes de junio, que fue 
convocada justo a las 12 horas de este 28 de junio del 2019, para poder 
efectuarla le pido Señor Secretario sea tan amable en verificar la existencia 
del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C.P. J Refugio Avitud Guerrero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito informarle Consejero Presidente que 
contamos con la presencia de seis Consejeras y Consejeros Electorales, así 
como la Presidencia de este Consejo General quienes tienen derecho a voz y 
voto, nos acompañan también los Representantes de cuatro (4) Partidos 
Políticos, nos acompañan en esta Sesión también quienes integran la Junta 
Ejecutiva con el carácter de voz informativa, existiendo en ese sentido quórum 
legal para sesionar Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, una vez que se ha 
dado cuenta de la existencia del quórum legal para sesionar, iniciamos 
nuestra Sesión válida para todos sus efectos, le pido Señor Secretario dé 
cuenta al Consejo General con el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: A su consideración Señoras y Señores integrantes 
del Consejo General el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las 
Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 11 de abril, 3 de 
mayo y 4 de junio, así como Ordinaria del día 30 de abril de 2019. - - - - - - - - -   
Punto número cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la 
Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de abril y mayo de 2019. - - - - -   
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al 
ejercicio de la función de Oficialía Electoral, del Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las 
quejas o denuncias presentadas ante la Coordinación de lo Contencioso 
Electoral, de conformidad con lo establecido en el artículo 81 del Reglamento 
de Quejas y Denuncias del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - - - -   
Punto número ocho: Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo a su 
consideración el proyecto de orden del día, si alguien desea intervenir, al no 
haber solicitudes por favor Señor Secretario someta a votación el proyecto. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales a su 
consideración el proyecto de orden del día, quienes estén a favor les 
pido por favor manifestarlo levantando la mano, le informo Consejero 
Presidente que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno con contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el orden del día de la presente sesión ordinaria, por favor Señor 
secretario continúe con el siguiente punto que corresponde del orden del día. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Por favor, es de su área, desahóguelo Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, adicional al informe 
que se les remite de manera mensual, de manera impresa de la actividad de 
la Oficialía de Partes de este Instituto Electoral, respecto de la documentación 
que ingresa y egresa del mismo, no hay documentación que requiera informe 
especial en esta Sesión, no obstante les recuerdo que toda la documentación 
a la que he hecho referencia, se encuentra disponible por si desean consultar 
algo en particular, sería cuanto Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a Usted, aunque al final obviamente va a 
existir el derecho de solicitar agendar algún punto del orden del día, aunque 
ya vimos el informe, les pregunto si alguien tiene el interés de agendar algún 
punto en asuntos generales me lo haga saber, si de momento no lo hay lo 
reservamos para el final del desahogo del último punto, continúe por favor 
Señor Secretario con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, le informo que el 
siguiente punto a desahogar es el punto número cuatro: Lectura y 
aprobación en su caso, de las Actas de las Sesiones del Consejo General: 
Extraordinarias de los días 11 de abril, 3 de mayo y 4 de junio, así como 
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Ordinaria del día 30 de abril de 2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Primeramente y en virtud a que fueron circuladas 
con toda oportunidad las actas de las Sesiones del Consejo General, 
Extraordinarias y la Ordinaria mencionadas por el Señor Secretario, consulte y 
tome la votación sobre la dispensa de la lectura de las mismas. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales, se 
les solicita manifestar el sentido de su voto levantando  la mano, con 
relación a la dispensa de la lectura de las actas de las Sesiones del 
Consejo General Extraordinarias de los días 11 de abril, 3 de mayo y 4 de 
junio, así como Ordinaria del día 30 de abril de 2019, quienes estén a 
favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno con contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: En consecuencia se declara Aprobado por 
Unanimidad la dispensa de la lectura de las actas mencionadas, sobre el 
contenido de las mismas me permito preguntar si alguien tiene algún 
comentario, alguna inquietud, sino hay solicitudes, tome la votación en 
relación con el contenido de las mismas Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: A su consideración ahora Señoras y Señores 
Consejeros Electorales el contenido de las actas de las Sesiones del 
Consejo General, Extraordinarias de los días 11 de abril, 3 de mayo y 4 
de junio, así como Ordinaria del 30 de abril, todas del 2019, quienes 
estén a favor, informo Consejero Presidente que son: - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno con contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el contenido de las actas de las Sesiones del Consejo General, 
Extraordinarias y Ordinaria mencionadas por el Señor Secretario, dé cuenta 
por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, antes de continuar 
me permito informar a quienes integran este Consejo General, que mediante 
escrito recibido en la Oficialía de Partes el día 26 de marzo de 2019, se 
acreditó como Representante Suplente del Partido Político MORENA al Lic. 
Gerardo Espinoza Solís, de conformidad con el escrito signado por el 
Representante Propietario ante el Instituto Nacional Electoral, así como el 
propio del Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Político 
MORENA, nos acompaña por primera vez en Sesión del Consejo General el 
representante mencionado, por lo que se requiere la protesta de ley 
correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bienvenido Señor Representante, nos ponemos de 
pie para la toma de protesta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Lic. Gerardo Espinoza Solís, ¿Protesta guardar y 
hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la 
particular del Estado Libre y Soberano de Zacatecas y las Leyes que de ellas 
emanen, desempeñar leal y patrióticamente, el cargo que se le ha conferido 
como Representante Suplente del Partido MORENA, ante el Consejo General 
del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, Organismo Público Local 
Electoral, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Unión y por el 
bien y la prosperidad del Estado de Zacatecas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Contesta: “Sí, protesto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
“Si así no lo hicieres, la Nación y el Estado os lo demandarán”. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Continúe por favor Señor Secretario con el 
siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cinco: Presentación de los Informes de 
Actividades de la Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de abril y 
mayo de 2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Adelante Señor Secretario, corresponde a su área, 
haga la presentación que señaló. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, como es costumbre, 
ustedes tienen a la vista de manera impresa únicamente las actividades 
relevantes que se han desarrollado en los meses de abril y mayo del presente 
año, de igual forma de manera sistemática mediante disco óptico se les 
remitió el informe completo, estas actividades que se informan están 
apegadas a las Políticas y Programas del presente ejercicio 2019, Ustedes 
pueden checar ahí como ya lo mencioné en las primeras  páginas, y que 
están impresas las actividades relevantes de este informe que se rinde, sería 
cuanto Consejero Presidente, estamos a la orden por si hay algún comentario 
o duda al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, respetables integrantes 
de este Consejo, si alguien tiene algún comentario, observación o pregunta 
sobre el informe mencionado, de no haberlo le pido Señor Secretario continúe 
con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al ejercicio de la 
función de Oficialía Electoral, del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Corresponde igualmente a su esfera Señor 
Secretario, haga la presentación y formule los comentarios que estime 
pertinentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, de igual forma 
Utedes tienen a la vista este informe, durante los meses que se tienen a la 
vista, corresponde a mayo y parte de junio del presente año, se realizaron dos 
certificaciones de hechos para discos ópticos que solicitó la Dirección 
Ejecutiva de Administración de este propio Instituto, respecto de información 
relativa al presupuesto que se está ejerciendo y que fue solicitada por las 
autoridades correspondientes, de igual forma, se realizó una certificación de 
hechos solicitada por un representante del Poder Legislativo ante este 
Consejo General, en la cual recayó la certificación de hechos el día 13 de 
mayo del presente año, finalmente, durante este mes se informa que se hizo 
la certificación de actas solicitadas por la Coordinación de lo Contencioso de 
este Instituto Electoral, y que recaen en una queja que en posterior informe se 
estará informando, sería cuanto Consejero Presidente, estamos a la orden por 
cualquier comentario al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, respetables 
integrantes de este Consejo, si alguien desea intervenir sobre esta 
información tienen el uso de la palabra, de no haber solicitudes, le pido Señor 
Secretario sea tan amable en continuar con el siguiente punto del orden del 
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día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las quejas o 
denuncias presentadas ante la Coordinación de lo Contencioso Electoral, de 
conformidad con lo establecido en el artículo 81 del Reglamento de Quejas y 
Denuncias del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Igualmente Señor Secretario, como es de su 
competencia formule los comentarios que estime pertinentes. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, tienen a la vista 
Ustedes el informe que se rinde, en el mes de mayo, particularmente el día 
16, se presentó queja del Diputado Héctor Adrian Menchaca Medrano, en 
contra del Poder Ejecutivo y de su titular, misma que se encuentra en proceso 
de estudio para emitir resolución, sería cuanto Consejero Presidente, estamos 
a la orden. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si alguno de ustedes 
representantes de los partidos o Consejeros desea intervenir, solicita el uso 
de la palabra al Representante del Partido Político MORENA, Lic. Gerardo 
Espinoza Solís. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido MORENA, Lic. Gerardo Espinoza Solís, quien expresa: Muchas 
gracias Consejero Presidente, al efecto del punto que acaba de dar cuenta el 
Secretario Ejecutivo, si pudiera ser un poco más extenso en cuanto a la 
información que está vertiendo, porque el hecho de señalar solamente que se 
encuentra en proceso, me gustaría saber si ya hay alguna actuación, si se 
realizó alguna diligencia, cual es el estado procesal que guarda, gracias. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señor Secretario si es tan amable, y tome en 
cuenta si lo estima también conveniente que pueda intervenir el titular de la 
Unidad de lo Contencioso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si me permiten antes 
de continuar, dar cuenta de la presencia de la Representante del Partido 
Nueva Alianza Zacatecas, Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, como lo 
mencioné Señor Representante, el informe está de manera completa en el 
documento que les fue circulado para esta Sesión, no obstante, me permito 
informarle las diligencias que se han desarrollado hasta el momento, el día 16 
de mayo, el propio día de la presentación de la queja se emitió acuerdo, 
desglose y remisión del escrito de queja a la Unidad Técnica de lo 
Contencioso Electoral, así como remisión al Instituto Nacional Electoral para 
que analizara lo propio y que se desprende de esta queja, por existir hechos 
denunciados de la competencia exclusiva de la Unidad Técnica, lo que ya 
mencioné con anterioridad, y con fecha misma del 16 de mayo se emitió 
acuerdo de radicación, reserva y admisión y emplazamiento de investigación 
dentro del propio expediente, el día 21 de mayo del presente año se emitió 
acuerdo de admisión y emplazamiento dentro del expediente 
POS/IEEZ/CCE/002/2019, el mismo 21 de mayo se emitió acuerdo mediante 
el cual se negaron las medidas cautelares solicitadas por el quejoso dentro 
del expediente de referencia, el día 31 de mayo se emitió acuerdo de vista y 
desahogo de pruebas dentro del propio expediente, el día 3 de junio se emitió 
acuerdo de cierre de instrucción dentro de este expediente, y el día 12 de 
junio se emitió acuerdo de elaboración del proyecto de resolución, a reserva 
de que si lo consideran aún de más, el Maestro Marco de León, Coordinador 
de lo Contencioso, me permito informarles que ya se tiene proyecto de 
resolución para esta queja que estaremos seguramente viendo en los 
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próximos días, será primeramente remitida a la Comisión de Asuntos 
Jurídicos para su estudio, precisamente el día de ayer me informa el 
Coordinador de lo Contencioso que ya tiene un proyecto, que estaré viendo 
primeramente con él, posteriormente con los Consejeros Electorales, y como 
ya lo mencioné, para ponerlo a consideración de este Consejo General, sería 
cuanto, no sé si exista algún comentario, estamos a la orden. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si alguien más desea 
intervenir, ¿es satisfactoria la información Señor Representante?, sino hay 
más solicitudes le pido Señor Secretario continúe con el desarrollo de la 
Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, me permito informar 
a quienes integran este Consejo General que el siguiente punto a desahogar 
es el punto número ocho, Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: En un principio no hubo solicitudes de agendar 
asuntos generales, con fundamento en el artículo 25, el numeral 
correspondiente, si alguien desea agendar algún punto, adelante Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, con relación al 
periodo vacacional que se aproxima para este Instituto Electoral. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Algún otro, sino hay más que ese, Señor 
Secretario por favor desahogue el punto que Usted mismo agendó. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Muchas gracias Consejero Presidente, únicamente 
recordar a quienes integran este Consejo General, como saben, por acuerdo 
emitido por la Junta Ejecutiva en diciembre del año 2018, se aprobó como 
primer periodo vacacional para el personal de este Instituto, a partir de los 
días 22 de julio y hasta el día 2 de agosto, es decir, el viernes 19 de julio sería 
el último día laborable para este Instituto, y estaríamos regresando el día 5 de 
agosto nuevamente a las actividades, se los recuerdo, todavía faltan algunos 
días, seguramente tendremos otra sesión en el mes de julio, pero sí quisiera 
recordarlo desde ahora para que se tomen las previsiones si así lo 
consideran, sería cuanto Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, continúe por 
favor con el desahogo del siguiente punto si lo hay. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a quienes integran este Consejo 
General  que el orden del día ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Señora y Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, Consejeras y Consejeros Electorales, no habiendo más asuntos que 
tratar y siendo las 12 horas con 17 minutos de este 28 de junio del 2019, se 
levanta la sesión, gracias por su asistencia y su participación. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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